

# JIS.CO.ID

## Kasdim 0827/Sumenep Pantau Pelaksanaan Testing dan Tracing Terhadap Anggota Koramil 0827/12 Dasuk

KODIM 0827 SUMENEP - SUMENEP.JIS.CO.ID

Jan 29, 2022 - 22:40



Upaya tracing (penelusuran) dan testing (pengujian) dalam mendeteksi sebaran kasus Covid-19 sedang bergulir di jajaran Kodim 0827/Sumenep, seperti saat ini dilakukan tracing dan testing terhadap anggota Koramil 0827/12 Dasuk dan

anggota persit. Dengan mendampingi tim Nakes dari Puskesmas Dasuk, Kasdim 0827/Sumenep Mayor Inf Achmad Djailani bersama Pasiter memantau langsung pelaksanaan bertempat di Kantor Koramil 0827/12 Dasuk, di Desa Nyapar, Kecamatan Dasuk, Kabupaten Sumenep. Sabtu (29/01/2022)

Kegiatan ini guna mendeteksi dini serta untuk mencegah semakin meluasnya wabah Covid-19 di tubuh TNI, dimana saat ini sedang merebaknya covid-19 varian omicron.

Dandim 0827/Sumenep melalui Kasdim Mayor Inf Achmad Djailani menjelaskan upaya penelusuran kontak erat (tracing) dan melakukan tes COVID-19 (testing) terhadap anggota Koramil ini adalah salah satu upaya mendeteksi dini serta mencegah terjadinya penularan covid-19 varian omicron.

"Di Koramil sendiri saat ini ada 13 orang personel TNI dan 2 orang persit sudah dilakukan tracing dan testing, dan semuanya dinyatakan negatif. Hal ini sebagai upaya deteksi dini dan serta mencegah penularan covid-19 terutama varian omicron" jelasnya

Lebih lanjut, Kasdim menuturkan bahwa dilakukannya kegiatan tracing dan testing terhadap anggota TNI ini, dipersiapkan untuk menjalani tugas 3T terhadap warga di desa binaannya apabila ada warga yang terkonfirmasi.

"Anggota Babinsa di lapangan selalu ikut terlibat dalam pendampingan Nakes Puskesmas. Sebelum warganya dilakukan 3T, kita terlebih dahulu testing dan tracing mereka, sebagai upaya pencegahan sebelum mereka tertular, selain itu kami pun sediakan vitamin kepada para Babinsa agar mereka sehat dan siap menjalani tugas mendampingi Nakes, jika ada warga yang terkonfirmasi covid-19 di desa binaannya" tuturnya

Kasdim juga menekankan kepada jajarannya untuk terus disiplin 3M di setiap menjalani tugas sehari harinya seperti Memakai masker dengan benar, Menjaga jarak dan hindari kerumunan, Mencuci tangan pakai sabun dengan rutin.

"Prokes 3M tetap kami wajibkan kepada mereka, agar mereka tidak mudah tertular covid-19" tutup Kasdim 0827/Sumenep